

Satgas Yonif 527/BY dan Koramil 1703/Obano Berbagi Kebahagiaan dengan masyarakat

Achmad Sarjono - PANIAI.PRESS.WEB.ID

Nov 7, 2023 - 17:55



PANIAI - Kegiatan rutin yang dilakukan oleh satgas Yonif 527/BY selain melaksanakan kegiatan pengamanan di wilayah penugasan juga melaksanakan kegiatan teritorial dimana kegiatan tersebut untuk menjalin hubungan silaturahmi dengan masyarakat khususnya di wilayah Papua tengah distrik Obano yaitu dengan melakukan kegiatan Teritorial disamping melaksanakan patroli rutin tetapi juga personel satgas memberikan sedikit rezeki berupa sembako kepada mama-mama yang beraktivitas. Selasa (7/11/2023).

SATGAS YONIF 527 BY 


Paniai, 6 November 2023

Personel Satgas Yonif 527/BY dan Koramil 1703/Obano membagikan sedikit rezeki berupa sembako kepada masyarakat Obano.



yonif_527by 

yonif527baladibyudha 

Yonif 527 

Kegiatan ini di pimpin langsung oleh Wadanpos Letda Inf Eko S dimana kegiatan dibagi menjadi 3 tempat yaitu Kampung Obano, Kampung Edayo dan Kampung Beko. Jadi kegiatan kita bagi menjadi 3 tim dengan masing-masing tim membawa kurang lebih 3 karung yang berisi sembako yang sudah kita bungkus rapi, sambil kita melakukan patroli kita juga membagikan sedikit sembako sehingga mereka bisa memasak di rumah untuk di makan bersama keluarga. Antusias dan kegembiraan di wajah mereka sangat terlihat jelas dimana pada saat kita membagikan sembako kepada mereka. Yang harus nya setiap hari hanya memakan ubi kali ini dengan adanya personel satgas 527/BY dengan membagi sembako bisa makan dengan nasi dan lauk,"ungkap Wadanpos Obano

Kepala suku Beko Bapak Yermia Pigome mengucapkan puji syukur atas pemberian sembako ini kepada masyarakat kami, semoga menjadi berkah apa yang di berikan kepada kami. Kami berharap dengan adanya personel satgas ini dapat membantu kekurangan-kekurangan yang ada pada kami, sehingga kami tidak takut dan tidak sungkan lagi ketika kami membutuhkan sesuatu kepada mereka. Kamo berharap banyak disamping kampung kami aman dan juga setiap seminggu sekali personel satgas bisa memberikan sedikit rezeki kepada kita," tukas kepala suku Beko. (*)